



Rusia gana Grand Slam de judo de Abu Dhabi

Description

(Abu Dhabi, Emiratos Árabes Unidos) Arman Adamian conquistó ayer el oro en los 100 kilogramos y Rusia ganó aquí el Grand Slam de judo, en su regreso a la alta competición en igualdad de condiciones.

En una final entre coterráneos, Adamian, bronce mundial en Budapest venció a Idar Bifov, para regalar a la nación el segundo premio dorado en suelo emiratí y asegurar la cima con dos coronas y cuatro medallas de plata.



Además del triunfo de Adamian y el subtítulo de Bifov, el equipo ruso celebró en la fecha inaugural el cetro de Ayub Bliev en los 60 kilogramos y subió al podio en las categorías masculinas de 66, 81 y más de 100 kilos.



Rusia presentó en Abu Dhabi a 19 judocas y las mujeres alcanzaron dos quintos puestos en 48 y 57 kilogramos y un séptimo escaño en más de 78.

En la jornada dominical, Japón por intermedio de Miki Mukunoki (más de 78 kg) y Alemania gracias al accionar de Anna Monta Olek (78 kg) conquistaron sus segundos metales dorados, para concluir en el segundo y tercer lugar, respectivamente.

Lasha Bekauri, de Georgia, y Gonchigsuren Batkhuyag, de Mongolia, aseguraron los títulos en las divisiones de 90 y más de 100 kilos, en ese orden.

Por Latinoamérica, el brasileño Leonardo Goncalves aportó la nota más destacada hoy tras vencer al neerlandés Simeon Catharina en los 100 y regalar al gigante sudamericano el tercer metal de bronce.

El penúltimo Grand Slam de la temporada convocó desde el viernes y hasta hoy en Abu Dhabi a 373 judocas (221 hombres y 152 mujeres) en representación de 52 países.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025